

Pronunciamiento de Hipólito Yrigoyen donde rechaza los ofrecimientos de alianza ofrecidas al radicalismo

1893

Hipólito Yrigoyen

[...] No aceptamos tampoco la participación que se nos ofreció en el gobierno del doctor Luis Sáenz Peña [...] fue igualmente desechada la proposición que nos hiciera de la situación de la provincia de Buenos Aires, en los momentos en que se libraba la contienda armada, confirmando en la contestación que le dimos al doctor Bernardo de Irigoyen, que fue el intermediario, lo que habíamos dicho en el manifiesto revolucionario. [...]

[...] al ofrecernos el doctor Carlos Pellegrini sin restricción ni condición alguna, lo rehusamos terminantemente.

Por la misma incompatibilidad política, nos privamos también en la revolución que estalló el 4 de febrero, del poderoso concurso de las fuerzas armadas de esa provincia, que el gobernador Ugarte nos ofreció reiteradamente. [...] Y por igual razón declinamos también el de un núcleo del Partido Nacional que representó ante nosotros el doctor Roque Sáenz Peña y en el cual figuraba el doctor Pellegrini. [. . .]

Por las mismas patrióticas inspiraciones resistimos en oportunidad la acción conjunta con el mitrismo, para combatir la segunda presidencia del general Roca. [...] También desestimamos en la administración actual el ofrecimiento insistente que nos hizo el doctor Benito Villanueva para derribar las situaciones de Buenos Aires y Córdoba. [...]